

## 12月連絡事項

今年もコロナウイルスの影響で大きな町内行事はできないままで年を終えます。皆様のご支援のおかげで大きな事故もなく1年を過ごせましたこと、深く感謝申し上げます。

- ・7月：バーベキュー会、10月度に、どうかお祭りができ良かったと思います。
- ・新しい試みとして、まずは町内役員から、名古屋市のコミュニティーサポーターの支援を受け、町内ホームページの閲覧方法の勉強ができたこと大変有意義でした。今後、この流れを町内全員に広げていきたいと思いますので、皆様のご協力をお願いします。
- ・また、町内協賛事業として、4組伊藤さんのお力で、バイオリン生演奏会をできたこと、新しい街の姿として定着できるとよいと思っています。
- ・一方、町内美化の一環として、3どんぐり公園の花壇整備が公園担当の3人の元、きれいに整備され、ベンチも入り少し憩いの場にふさわしくなったこと、感謝申し上げます。
- ・11月度の掃除日に、藤棚を剪定・整理していただいた皆様にも感謝申し上げます。来年きれいな花が咲くこと願っています。もし咲きましたら、春の町内行事として藤祭りを行いたいと思っています。

来年も、皆様のご支援お願い申し上げます。

### 1:町内清掃

12月は18日（日）（AM：8）町内清掃日です。1、2月は休みです。  
愛護会清掃日は1、2月休みです。

### 2：次回組長会

1月度組長会は21日（土） 場所はイーブル第4研修室1FでPM7時からです。

### 3：春日神社行事

年末のどんど焼き、来年の節分祭は中止となりました。

### 4：配布資料（添付資料参照ください）

- ① 橋交番便り 12月号
- ② 見通しの悪い交差点は徐行、一旦停止等の安全確認を、特に夕暮れ時は注意しましょう。
- ③ 資源回収のお知らせ PTAによる回収は1月11日（水）です、協力ください。
- ④ とっておきの子育てのコツを教えます
- ⑤ 特殊詐欺被害防止セミナー
- ⑥ 添付の町内ホームページQRコードカード 各戸1枚とってください。

剪定後の藤棚



町内 HP

